

Ressort: Lifestyle

Umfrage: Jeder Zweite trägt eine Brille

Baierbrunn, 24.06.2013, 10:40 Uhr

GDN - Fast jeder zweite Deutsche trägt eine Brille. Dies ergab eine repräsentative Umfrage im Auftrag der "Apotheken Umschau", für die 1.960 Personen ab 14 Jahren befragt wurden.

Demnach sind 47,2 Prozent Brillenträger. Bei den meisten (21,5 Prozent) ist der Grund dafür Weit- oder Alterssichtigkeit. 16,6 Prozent leiden an Kurzsichtigkeit. Im direkten Vergleich zwischen Männern und Frauen tragen im Durchschnitt mehr Frauen (52,3 Prozent) Brillen als Männer (41,8 Prozent). Bei älteren Menschen ab 60 Jahren tragen 84,5 Prozent eine Brille. Kontaktlinsenträger sind dagegen deutlich weniger häufig anzutreffen: Lediglich 2,5 Prozent der Deutschen geben an, Linsen zu nutzen. Überdurchschnittlich häufig werden sie lediglich von jüngeren Frauen verwendet. Im Alter zwischen 20 und 39 Jahren trägt etwa jede Zehnte Kontaktlinsen (10,8 Prozent).

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-16467/umfrage-jeder-zweite-traegt-eine-brille.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com